

## El Intendente Gasparini visitó la futura oficina de la ANSES

Escrito por Administrador  
Lunes, 26 de Mayo de 2014 00:00

---

{besps}secretariageneral26052014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini visitó el jueves 22 de mayo las futuras oficinas de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES) de Roque Pérez. Gasparini dialogó con los trabajadores que están en la etapa final de las obras y recibió 7 computadoras completas, que serán para uso exclusivo del personal. También recibieron 2 modernas impresoras y se estaban instalando los cables de red para la conexión a internet.

ANSES es un ente descentralizado de la administración pública nacional de la Argentina dependiente del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social que gestiona las prestaciones de seguridad social, entre las cuales figuran las asignaciones familiares, subsidios por desempleo, el sistema de asignación universal por hijo, servicio previsional, reintegros, información y registros de trabajadores (entrega del número CUIL y certificación de servicios) y se atiende también a jubilados, pensionados, desempleados, empresas, etc.

Las oficinas de ANSES funcionarán en la calle Avellaneda 1217 de esta ciudad y se informará oportunamente la fecha de su inauguración y posterior atención al público.